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伊佐市農業委員会第７回総会議事録 

 

１．開催日時  令和４年９月28日（水）午前９時00分から９時47分 

２．開催場所  菱刈庁舎 ３階大会議室 

３．出席委員  （28人） 

    

    会  長        13番委員 

    委  員 

     

農業委員 農地利用最適化推進委員

1 番委員 8 番委員 1 番推進委員 9 番推進委員

2 番委員 9 番委員 2 番推進委員 10 番推進委員

3 番委員 10 番委員 3 番推進委員 11 番推進委員

4 番委員 11 番委員 4 番推進委員 12 番推進委員

5 番委員 12 番委員 5 番推進委員 13 番推進委員

6 番委員 6 番推進委員 14 番推進委員

7 番委員 7 番推進委員 15 番推進委員

8 番推進委員

     
４．欠席委員  （０人） 
      
５．議事日程 
 

  第１ 会議録署名委員の指名  １番委員    ２番委員  

第２ 議案第１号「経営基盤強化促進法農用地利用集積計画」に係る意見決定につ

いて 

議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請」の処分決定について 

議案第３号「農業振興地域整備計画の一部変更（用途区分変更・除外・編入）

申出」の意見決定について 

議案第４号「非農地証明願」について 

議案第５号「農地空き家・空き店舗バンク」による下限面積（地番解除）に

ついて 
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６．農業委員会事務局職員 

          事 務 局 長     農地振興係長    

農地振興係書記    農地振興係書記   
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【開始時間  午前９時００分】 

 

事 務 局 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事 務 局 

おはようございます。只今より、令和４年度 第７回農業委員会総会を

開催いたします。姿勢を正してください。一同礼。 

本日の出席人数は１３名で、規定に達しておりますので総会は成立いた

します。それでは、会長よろしくお願いします。 
 

皆様おはようございます。 
利用状況調査３ヶ月間非常にお疲れ様でした。今日までということであ

りましたが、今日提出がなされていない方は早急に提出をお願いします。

また、今から稲刈りが始まりますので、体に気をつけて活動をよろしくお

願いします。 
本日の議事録署名委員を指名いたします。１番農業委員と２番農業委員

にお願いいたします。皆様にお願いします。総会時間中は、私語、雑談を

禁止いたします。ご意見質問は、報告終了後にお願いいたします。 
只今より総会を始めます。 

 
―――――――― 諸般報告 ―――――――― 

 

事務局より諸般の報告について、報告１号「農地法第１８条第６項の規

定による通知」について事務局の報告を求めます。 

 

報告１号農地法第１８条第６項の規定による通知につきまして、資料

１ページから３ページまで農業経営基盤強化促進法による解約が９件で

す。以上ご報告いたします。 

 

報告が終わりました。質問をされる委員は挙手し委員番号をお願いいた

します。質問はございませんか。 

 

（「質疑なし」という声、多数あり。） 

 

―――――――― 議案第１号 ―――――――― 

 
なしということですので、只今から議案の審議に入ります。 

議案第1号「経営基盤強化促進法農用地利用集積計画」に係る意見決定に

ついて議題とします。事務局の報告を求めます。 
 

議案第1号「経営基盤強化促進法農用地利用集積計画」に係る意見決定
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議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

８ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のうち、貸借について説明いたします。７ページの総括表をご覧ください。

期間は３年から１０年で、面積は合計７１，８３６㎡で利用権を設定する

者の数は１４人、設定を受ける者の数は１１人です。土地の詳細について

は資料４ページから６ページ、番号１番から１４番のとおりです。以上で

説明を終わります。ご審議方よろしくお願いいたします。 

 

 只今、事務局の報告が終わりました。委員の皆さんご意見、質問はござ

いませんか。 

 

 （「質疑なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りいたします。 

議案第１号について事務局の報告のとおり、決定することに賛成の農業

委員の挙手を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

賛成多数。よって議案第１号「経営基盤強化促進法農用地利用集積計画」

に係る意見については決定いたしました。 

 

―――――――― 議案第２号 ―――――――― 

 

議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請」に係る処分決定につ

いて提案いたします。整理番号１番から５番まで一括で報告をお願いしま

す。ご意見、ご質問は、全ての報告終了後お願いいたします。 

整理番号１番、２番について、８番農業委員の報告を求めます。 

 

議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請」についての処分決定

のうち、整理番号１番につきまして、去る９月２１日に現地調査を行いま

したので、８番が報告いたします。 

申請人 ＮＴさんは、伊佐市菱刈前目に居住され、年齢は５８歳です。 

渡し人 ＤＨさんは、伊佐市菱刈前目に居住され、年齢は６７歳です。 

申請地は、伊佐市菱刈前目字永山１５６番１ほか２筆、地目は全て田、

地積は３筆合計で２，５５４㎡の所有権移転売買になります。 

受人の経営面積は、１２，７８５㎡で取得可能面積であります。農業従

事者は１名で、通作距離は約１ｋｍであり現況は良く管理された農地で

す。経営意欲はあり農機具等は完備されています。 

以上のような理由により、当申請は農地法第３条第２項の各号に該当し
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議 長 

 

３ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

ないと思われますので許可相当と思われます。添付書類として全部事項証

明書その他必要書類が添付してあります。 

次に、整理番号２番につきまして、去る９月２１日に現地調査を行いま

したので、８番が報告いたします。 

申請人 ＮＴさんは、伊佐市菱刈前目に居住され、年齢は５８歳です。 

渡し人 ＤＫさんは、霧島市隼人町真孝に居住される市外住民で、年齢

は６７歳です。 

申請地は、伊佐市菱刈前目字永山１５６番２、地目は田、地積は７５８

㎡の所有権移転売買になります。 

受人の経営面積は、１２，７８５㎡で取得可能面積であります。農業従

事者は１名で、通作距離は自宅から約１ｋｍであり現況は良く管理された

農地です。経営意欲はあり農機具等は完備されています。 

以上のような理由により、当申請は農地法第３条第２項の各号に該当し

ないと思われますので許可相当と思われます。 

添付書類として全部事項証明書その他必要書類が添付してあります。委

員の皆様方のご審議方よろしくお願いいたしまして、私の報告を終わりま

す。 

 

整理番号３番について、３番農業委員の報告を求めます。 

 

議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請」についての処分決定

のうち、整理番号３番につきまして、去る９月２２日に現地調査を行いま

したので、３番が報告いたします。 

申請人 ＴＫさんは、伊佐市大口曽木に居住され、年齢は５５歳です。 

渡し人 ＮＫさんは、伊佐市大口曽木に居住され、年齢は５４歳です。 

申請地は、伊佐市大口曽木字中鶴１５１２番２で、地目は田、地積は８

３５㎡の所有権移転贈与になります。 

受人の経営面積は、１３，１１６㎡で取得可能面積であります。農業従

事者は３名で、通作距離は自宅から約０．５ｋｍで現況は良く管理された

農地です。経営意欲はあり農機具等は完備されています。 

以上のような理由により、当申請は農地法第３条第２項の各号に該当し

ないと思われますので許可相当と思われます。 

添付書類として全部事項証明書その他必要書類が添付してあります。委

員の皆様方のご審議方よろしくお願いいたしまして、私の報告を終わりま

す。 

 

整理番号４番について、７番農業委員の報告を求めます。 
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７ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

９ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請」についての処分決定

のうち、整理番号４番につきまして、去る９月２４日に現地調査を行いま

したので、私７番が報告いたします。 

申請人 ＴＫさんは、伊佐市菱刈市山に居住され、年齢は３９歳です。 

渡し人 ＮＭさんは、伊佐市大口青木に居住され、年齢は６１歳です。 

申請地は、伊佐市菱刈市山字新町２３９７番で、地目は畑、地積は１，

０６４㎡の所有権移転売買になります。 

受人の経営面積は、３６，６６３㎡で取得可能面積であります。農業従

事者は２名と臨時雇用が３名で、通作距離は自宅から約０．１ｋｍで現況

は良く管理された農地です。経営意欲はあり農機具等は完備されていま

す。 

以上のような理由により、当申請は農地法第３条第２項の各号に該当し

ないと思われますので許可相当と思われます。 

添付書類として全部事項証明書その他必要書類が添付してあります。委

員の皆様方のご審議方よろしくお願いいたしまして、私の報告を終わりま

す。 

 

整理番号５番について、９番農業委員の報告を求めます。 

 

議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請」についての処分決定

のうち、整理番号５番につきまして、去る９月２３日に現地調査を行いま

したので、９番が報告いたします。 

申請人 ＫＴさんは、伊佐市大口山野に居住され、年齢は７８歳です。 

渡し人 ＵＭさんは、伊佐市大口篠原に居住され、年齢は８３歳です。 

申請地は、伊佐市大口山野字京塚３４８２番で、地目は田、地積は２，

４０８㎡の所有権移転売買になります。 

受人の経営面積は７，７７２㎡で取得可能面積であります。農業従事者

は２名で、通作距離は自宅から約０．２ｋｍで現況は良く管理された農地

です。経営意欲はあり農機具等は完備されています。 

以上のような理由により、当申請は農地法第３条第２項の各号に該当し

ないと思われますので許可相当と思われます。 

添付書類として全部事項証明書その他必要書類が添付してあります。委

員の皆様方のご審議方よろしくお願いいたしまして、私の報告を終わりま

す。 

 

報告が終わりました。委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

 

（「質疑なし」という声、多数あり。） 
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議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

１ ０ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

なしということでございますので、お諮りいたします。 

整理番号１番から５番について、許可することに賛成の農業委員の挙手

を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

賛成多数。よって整理番号１番から５番については許可が決定いたしま

した。 

 

整理番号６番につきましては、この議案は３番農業委員が譲受人となっ

ておりますので、農業委員会等に関する法律第３１条の規定に基づき議事

に参与できませんので、審議開始から終了まで退席をお願いします。 
関係議案終了後に入室、着席していただきます。それでは、３番農業委員

の退席をお願いします。  
（３番農業委員退席）  
 

１０番農業委員の報告を求めます。 

 

議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請」についての処分決定

のうち、整理番号６番につきまして、去る９月２２日に現地調査を行いま

したので、１０番が報告いたします。 

申請人 ＳＳさんは、伊佐市大口針持に居住され、年齢は７６歳です。 

渡し人 ＨＫさんは、横浜市港南区港南台に居住される市外住民で、年

齢は６５歳です。 

申請地は、伊佐市大口針持字上ノ原１１４７番１、地目は畑、地積は３，

５５３㎡の所有権移転贈与になります。 

受人の経営面積は２９，６３９㎡で取得可能面積であります。農業従事

者は２名で、通作距離は自宅から約０．２ｋｍで現況は良く管理された農

地です。経営意欲はあり農機具等は完備されています。 

以上のような理由により、この申請は農地法第３条第２項の各号に該当

しないと思われますので許可相当と思われます。 

添付書類として全部事項証明書その他必要書類が添付してあります。委

員の皆様方のご審議方よろしくお願いいたしまして、私の報告を終わりま

す。 

 

報告が終わりました。委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 
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議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

１ ２ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （「質疑なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りいたします。 

整理番号６番について、許可することに賛成の農業委員の挙手を求めま

す。 

 

（全員挙手） 

 

賛成多数。よって整理番号６番については許可が決定いたしました。こ

こで、３番農業委員の入室をお願いします。 
（３番農業委員着席）  
 

議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請」に係る処分決定につ

いて、申請件数６件について、６件の許可が処分決定いたしました。 

 

―――――――― 議案第３号 ―――――――― 

 

 議案第３号「農業振興地域整備計画の一部変更（用途区分変更・除外・

編入）申出」の意見決定について提案いたします。整理番号１番、２番、

３番について、関連がありますので一括して１２番農業委員の報告を求

めます。 

 

議案第３号「農業振興地域整備計画の一部変更（用途区分変更・除外・

編入）申出」の意見決定についてのうち、整理番号１番、２番につきまし

て、去る９月２１日、申請人である ＹＨさんとＯ行政書士の立会いのも

と、１３番推進委員、１４番推進委員、私１２番農業委員の３名で共同調

査を行いましたので、私１２番が報告いたします。 
１番と２番につきましては、用途区分変更の申出となります。１番の申

請人は、伊佐市菱刈前目にお住いの ＹＨさん６４歳です。 
申請地は、伊佐市菱刈前目字池田３５４９番１で、地目は田、地積は７

６４㎡であります。 
２番の申請人は、伊佐市菱刈前目にお住いのＹＴさん３８歳です。 
申請地は、伊佐市菱刈前目字池田３５５１番１ほか２筆で、地目は全て

田、地積は３筆合計で３，８３５㎡であります。 
３番の申請人も、伊佐市菱刈前目にお住いのＹＴさん３８歳です。 
申請地は、伊佐市菱刈前目字池田３５５１番２で、地目は田、地積は６

４２㎡で農用地除外の申出であります。 
今回申請のあった５筆につきましては、登記地目は全て田であります
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

が、令和２年１２月７日に農地利用目的変更届が提出され、嵩上げされ現

況は畑となっております。 
申請地は、特別養護老人ホーム千鳥園から東へ約１．７ｋｍに位置し、

周囲の状況は、東側は市道、西側が山林、南側は山林、北側は宅地であり、

用途区分変更後に農業用施設として牛舎とロール置場及びトラックの旋

回場及び農家住宅を建築する計画であります。 
この申請は具体的な転用計画があり、転用において汚排水処理、被害防

除が整備される予定です。また申請地は農用地区域の周辺部であり、用途

区分変更及び除外により周囲の農地への影響はないものと思われます。 
用途区分後の１番と２番の申請地は、農用地区域内農地に該当します

が、転用目的が農業用施設のため転用可能かと思われます。また、３番に

つきましては、除外後は第１種農地となりますが、転用目的が農家住宅の

ため転用可能かと思われます 
添付書類として、全部事項証明書、位置図、字図、配置図等が添付され

ております。以上のことから、この申請については３名の調査員の意見に

おいて区分変更及び除外はやむを得ないと判断いたしましたが、委員の皆

様のご審議方よろしくお願いいたします。報告を終わります。 
 

報告が終わりました。委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

 

（「質疑なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りいたします。 

整理番号１番、２番、３番について、意見決定することに賛成の農業委

員の挙手を求めます。 

 

 （全員挙手） 

 

賛成多数。よって整理番号１番、２番、３番は、意見並びに許可が決定

いたしました。 

 

議案第３号「農業振興地域整備計画の一部変更（用途区分変更・除外・

編入）申出」の意見決定について、申請件数３件について３件の意見が決

定いたしました。 

 

―――――――― 議案第４号 ―――――――― 

 

議案第４号「非農地証明願」について提案いたします。整理番号１番に
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５ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

ついて、５番農業委員の報告を求めます。 
 

議案第４号「非農地証明願」についてのうち整理番号１番について、

去る９月２１日、申請人である 相続財産管理人 ＭＪ弁護士の立会いの

もと、１１番推進委員、１２番推進委員、私５番農業委員の３名で共同調

査をしましたので、５番が報告します。 
申請人は、相続財産管理人弁護士 ＭＪさんです。 
申請地は、伊佐市菱刈川北字立添２８１８番４、地目は畑、地積は２

６７㎡です。 
申請地の所在地は、菱刈中学校から南へ約７００ｍに位置しており、

東側、西側、南側は宅地、北側は転用地であります。 
非農地になった時期及び理由としては、所有者死亡のため定かではあ

りませんが、２０年以上前に所有者の父が農業用倉庫として建築したもの

と思われます。 
調査の結果、建物を除く敷地は雑草が繁茂しており、既に農地性は喪

失しており農地への復旧は困難であると３名の調査員とも判断しました。 
添付書類として、全部事項証明書、位置図、字図、近隣住民の方から

２０年以上宅地として利用されていたことの証明書が添付されています。 
委員皆様方のご審議方よろしくお願いいたしまして私の報告を終わり

ます。 
 

報告が終わりました。委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

 

（「質疑なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りいたします。 

整理番号１番について、非農地として証明することに賛成の農業委員の

挙手を求めます。 

  

（全員挙手） 

 

賛成多数。よって整理番号１番は、非農地証明が決定いたしました。 

 

議案第４号「非農地証明願」については、１件申請のうち１件の非農地

証明が決定いたしました。 

 
―――――――― 議案第５号 ―――――――― 
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議 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

 

 

議案第５号「農地付空き家・空き店舗バンク」による下限面積（地番指

定）について提案いたします。 
整理番号１番について、事務局の報告を求めます。 

 
議案第５号「農地付空き家・空き店舗バンク」による下限面積（地番指

定）について、事務局よりご説明いたします。 
 整理番号１番の申請人 ＹＳさんは、福岡県久留米市国分町に居住され

ている市外在住の方です。 

 申請地は、伊佐市大口鳥巣字ホキノ上１０１番１、地目は田、地積は３

１１㎡です。 

所在地は、大口陸上競技場から西へ約５００ｍに位置する宅地に隣接す

る農地です。添付書類として全部事項証明書が添付されており規程により

特例農地しての指定に関して特段問題はないと思われます。委員皆様のご

審議方よろしくお願いしたします。 

 

事務局の報告が終わりました。委員の皆さん、ご意見・質問はございま

せんか。 

 

（「質疑なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りいたします。 

整理番号１番について、「農地付空き家・空き店舗バンク」による下限

面積（地番指定）について、決定することに賛成の農業委員の挙手を求め

ます。 

 

（全員挙手） 

 

賛成多数。よって整理番号１番「農地付空き家・空き店舗バンク」によ

る下限面積（地番指定）について決定いたしました。 

 

 議案第５号「農地付空き家・空き店舗バンク」による下限面積（地番指

定）について、１件の申請のうち１件が決定いたしました。 

 
その他、事務局お願いします。 

  
総会資料の最終ページをお開きください。９月の月例報告をいたしま

す。５日、９月の定例常設審議委員会が鹿児島市でありまして事務局が出

席しております。２１日、現地調査を一斉にしております。２８日、本日
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議 長 

 

９ 番 

推 進 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

１ ４ 番 

推 進 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

７ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

ですが第７回農業委員会総会です。 

１０月の行事予定ですが、５日に１０月の定例常設審議委員会が鹿児島

市でありますが、審議議案がないため欠席となります。２１日が現地調査

です。２８日が第８回農業委員会総会です。月例報告は以上です。 

 
その他、皆様方からご意見、質問はございませんか。 

 
農地利用状況調査についてですが、９月１６日発行の全国農業新聞に出

ていた農業委員会では９月から１０月にかけて実施していると、今年は暑

い日が続きましたので、６月１日から８月末の総会までと期間を設定出来

ないのかお伺いします。 

 
利用状況調査は８月を目途に行うことになっておりますので、６月から

８月までとすることは可能ではあると思いますが、伊佐市の場合、水田が

多いので７月から９月にかけてが調査し易いのではというところがあっ

て現在の時期に設定したものと思われますが、皆様のご要望でもっと早い

時期にということであれば、時期をずらすことは可能ではあると思います

が、事務局で検討させていただければと思います。 

 
ほかにご意見はございませんか。 

 
その逆もあっていいと思いますが。時期を後ろにずらす、１０月いっぱ

いまでとか。現地を見て回ると、準備ができるのが９月ぐらいだと思いま

す。 

 
今回の利用状況調査が終わった後、調査内容を整理しＡ判定、Ｂ判定の

農地について、所有者または管理者へ利用意向調査を郵送で行い回答を求

めておりますが、遅くなりますと発送して返ってくる時期が遅くなり、調

査の進行状況にもよって遅くなればその後の意向調査も遅れることにな

りますので、ちょっと難しいと思います。 

 
他にございませんか。 

 
７月、８月共に回った所は９月になったら管理されておりました。意向

調査を行ったら、空振りに終わるというところが結構でてくるように思わ

れます。ですから、本来なら９月末に耕うん等されているようですから、

７月８月は早すぎると思います。９月中でしたらそういう傾向も見えてき

ますので、そのあたりも考慮していただければと思います。 
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８ 番 

農 業 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

議 長 

 

２ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

２ 番 

農 業 委 員 

 

事 務 局 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

 

 

 

議 長 

 

７ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 
今のこの日程については、転作の関係で農政課との関連があると思いま

すので、時期の決め方については農政課とも話し合いをしていただければ

と思います。 

 
時期につきましては、農政課に確認を行い検討させていただきたいと思

いますのでよろしくお願いします。 

 
他にございませんか。 

 
今年初めてパトロールを回りましたが、調査中にマムシに２回、猪に１

回遭遇しました。また、道に雑草が生い茂り道幅が判らず１回脱輪をしま

して、そういった事故等また蜂とか調査委員に事故があった場合に補償的

なところはどうなりますか。 

 
利用状況調査で事故にあった場合というよりは年間を通して農業委員

さんの活動で事故に遭った場合の保険にははいっておりますが、利用状況

調査についての保険等には入っておりません。 

 
もし、軽トラック等が壊れた場合、その修理代は自腹で対応ということ

になりますかね。 

 
今の件につきましては、これまで事例もありませんでしたので確認しま

して報告させていただきます。 

 
他にございませんか。 

 
只今、保険の関係につきましては農業委員さん、推進委員さん加入して

おりますけれども、その補償内容それと車の関係につきましては再度確認

させていただき、次回の総会で報告させていただきます。 

 
他にございませんか。 

 
２年前に水害がありまして、それ以降耕作が出来ない状態で最近復旧工

事が完了したようで、調査に行った際、耕作放棄地かと思っていたところ

工事関係者が出てきて復旧工事をしているところですと説明を受けまし

た。河川沿いの農地でこのような箇所が多いので、そういう情報も出来れ

ば入れてほしいと思いますが、可能でしょうか。 
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前記のように会議の顛末を記載してその内容に相違ないことを証する。 
 

伊佐市農業委員会 

会     長    会  長     
 

伊佐市農業委員     １ 番      

                   

伊佐市農業委員     ２ 番     

 

５ 番 

農 業 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事 務 局 

 
今いろいろ問題がでておりますが、例えば転作地の耕作関係、これは９

月に種をまいて現地確認を行うと、我々の調査と重複して無駄になるので

はと後で変更になるのではとありましたが、先ほど事務局からありました

ように意向調査で確認を取りますとの説明がありましたのでそれで大丈

夫ではないでしょうか。また、工事期間中であっても、災害の工事期間中

だったと報告すれば、事務局から意向調査で所有者から回答がきますの

で、今までどおりの方法で進めてもらうことが、私はいいのではないかと

思います。 

 
利用状況調査については、調査時点の報告でかまいません。あと持って

利用意向調査を行ったとき、状況が変わっていた場合は所有者の方から回

答がありますので、状況調査につきましてはその時の状況で結構です。災

害時の情報ですが、耕地係にも確認して把握できる分は今後の台帳に載せ

られる分は載せていきたいと思います。 

 
他にございませんか。 

 
（「なし」という声、あり。） 

 
以上で、令和４年度 第７回農業委員会総会を終了します。 

姿勢を正してください。 

一同礼。おつかれ様でした。 

 

【終了時間  午前９時47分】 

 

  


